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3か月給食が食べられなくなって、改めて給食ってありがたいなぁって思いました。栄養を考えて作って

あるし、好き嫌いのある人でも何でも食べられるように工夫してあるしね。また給食センターでは、給食再

開に当たり、感染予防のためにセルフサービスでの配ぜんがしやすいメニューを工夫してくださりました。

そのため最初は、おかずの数は少ないけれど、安全な配ぜんができ、ありがたいことです。 

今は、みんな前向きにすわって、おしゃべりもあんまりしないように気をつけて食べていますね。コロナ

ウイルス対策として、よくがまんできています。とてもりっぱです。早く去年までのような楽しい給食の時

間がもどってくることを願って、今は味わって給食をいただこう！ 
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今、学校で主に使用している消毒液はベンザルコニウム消毒液です。これは給食のときに使用

する消毒液と同じもので、最近コロナウイルス対応として有効性が確認されました。毎日、児童

の下校後に、教員がこの消毒液を雑巾にしみこませ、ふいています。清潔な雑巾が大量に必要と

なります。保護者の皆様、もしご家庭に使用しないタオルなどありましたら、雑巾にして、お子

さんを通して学校に寄付していただけると、大変助かります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

マスクをしていると、しゃべりにくいし、暑苦し

いし、はっきり言ってきらいです。 でも、今はマス

クをしてなきゃダメないことは、みんなもわかって

いると思います。 そのほか、手を洗わなくてはダ

メとか、三密はダメとか、ダメなことがいろいろあ

ります。  

だから、考え方を変えましょう。  

ダメだからできないとあきらめるのではなく、

できることを増やそうと考えるのです。 

私は Zoomで全校放送に挑戦してみました。

みんなも今だからこそ、今までできないとあきら

めていたことに挑戦するチャンスです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お休みが長かったので、友だちや先生と会え

ない時間も長かったですね。 そうすると、さみし

いと感じたり、ひとりぼっちになっちゃったと考え

たりする人もいるかもしれません。  

でも、学校が始まりました。もうひとりぼっちじ

ゃありません。  

だからみんなにお願いがあります。  

マスクをしていてもあいさつしましょうよ。みん

ながあいさつをしあえば、さみしくありません。い

ろいろな人にあいさつできるようになると、みん

なは、ますますさみしくなくなるし、大切な仲間が

増えると思いますよ。 
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乙川  いいね！ 
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